



La académica e historiadora Carmen Iglesias



Pedro J. Ramírez y Ágatha Ruiz de la Prada



A la izquierda, Cela y su mujer acompañados del rector de la Universidad que lleva su nombre, Felipe Segovia. Arriba, el Nobel recibe un dibujo de Antonio Mingote. A la derecha, Francisco Umbral





El ministro de Defensa, Federico Trillo, a su llegada a la cena

Javier Ors Villafranca del Castillo (Madrid)

a Universidad Camilo José Cela, en Villafranca del Castillo (Madrid) acogió ayer la celebración del 85 cumpleaños del Premio Nobel de Literatura. El escritor, acompañado de su mujer, Marina Castaño, y de la hija de ésta, Laura, llegaron sobre las ocho y media en un Jaguar adelantándose así a todos lo invitados para poder recibirles en un cóctel previo a la cena. El autor de «La colmena» estuvo arropado por sus hermanos Jorge, José Luis y Ana. A lo largo de la tarde fueron llegando representantes de la política y la cultura, que pudieron degustar una cena compuesta por ensalada de bogavante, pintada y una tarta sorpresa. En total los invitados fueron 360, agrupados en treinta y nueve mesas.

Entre los académicos asistieron Antonio Mingote, Carmen Iglesias y Luis María Anson, además de Ramón González de Amezúa, director de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando. Víctor García de la

Escritores, políticos y amigos, con Cela en su 85 cumpleaños

360 personas acudieron anoche a la cena en homenaje al Nobel

Fue una noche brillante. Ayer cumplió 85 años Camilo José Cela y la Universidad que lleva el nombre del escritor, en Villafranca del Castillo, en Madrid, se abría de par en par para recibir a los casi cuatrocientos invita-

Concha, director de la RAE, no pudo asistir por el fallecimiento de Jesús El autor de «Madera Aguirre. El mundo de las letras estuvo representado por Francisco Umde boi» estuvo bral, que acudió acompañado por España, su mujer, Jaime Campmany, José Antonio Jáuregui y Raúl de Poacompañado por su zo, entre otros. De los medios de coesposa, Marina municación se encontraban Pedro J. Castaño, y sus Ramírez, junto a Ágatha Ruiz de la Prada, Guillermo Luca de Tena; Matres hermanos ría Teresa Campos, Marta Robles y

dos que se reunieron en torno a la figura del premio Nobel. Escritores, políticos, académicos, Cela consiguió reunir a todos sus amigos y familiares más cercanos. El escritor, unió a su fuerza literaria su mundo más íntimo.

Fernando Ónega. Durante toda la tarde fueron llegando personalidades del mundo de la política. La ministra de Cultura, Pilar del Castillo; Pío Cabanillas, ministro portavoz del Gobierno; Federico Trillo, ministro de Defensa, y su mujer; Francisco Álvarez Cascos, ministro de Forneuto, y su esposa; el secretario de Estado de Cultura, Luis Alberto de Cuenca; el Alcalde de Madrid, José María Álvarez del Manzano; Enrique Múgica,

defensor del Pueblo; Leopoldo Calvo Sotelo, ex presidente del Gobierno; Teresa Zabell, eurodiputada, y José Federico de Carvajal, y su mujer Elena Boyra.

También asistieron los Duques de Soria, Doña Margarita de Borbón y Carlos Zurita; los Marqueses de Isasi, Alfonso y Marisa de Borbón; la Princesa Tessa de Baviera; Sabino Fernández Campo, ex Jefe de la Casa del Rey; el vizconde de Almansa, Jefe de la Casa de su Majestad; Kubrat de Bulgaria, junto con su esposa, Carla Royo Villanueva y el Conde del Valle de Suchil.

Del mundo de la Judicatura estuvieron Javier Gómez de Liaño y Antonio García Trevijano, mientras que del ámbito empresarial asistieron Alberto Cortina y su mujer, Elena Cue, Alberto Alcocer, con su esposa Margarita, Alfonso Cortina e Isidoro Álvarez, entre otros.

La velada se cerró con un baile a cargo de la Orquesta Yakarta, que se alargó hasta altas horas de la madrugada.